

Les aventures de Monsieur Dupont et ses élèves curieux

Histoire sur un métier • 7/8 ans



Chapitre 1: Bienvenue à l'école des aventures

Monsieur Dupont était un instituteur passionné par son métier. Chaque matin, il se réveillait avec un grand sourire, impatient de retrouver sa classe pleine d'enfants curieux. Il aimait enseigner et partager son savoir avec les jeunes esprits en pleine croissance.

Un jour, alors qu'il se rendait à l'école, il entendit des rires joyeux venant de la cour de récréation. Il se précipita pour découvrir ce qui se passait. À sa grande surprise, il vit un groupe d'enfants en train de jouer à cache-cache.

« **Bonjour les enfants !** » s'exclama-t-il en souriant. « **Je m'appelle Monsieur Dupont, je suis votre nouvel instituteur. Comment vous appelez-vous ?** »

Les enfants se présentèrent un par un. Il y avait Emma, une petite fille aux cheveux blonds et aux yeux malicieux, Antoine, un garçon curieux aux lunettes rondes, et Léa, une petite fille timide et douce.

Monsieur Dupont les observa attentivement et leur dit : « **Je suis ravi de vous rencontrer ! Aujourd'hui, nous allons commencer notre aventure ensemble. Vous allez apprendre beaucoup de choses passionnantes et je suis sûr que nous allons passer de merveilleux moments ensemble.** »

Chapitre 2: Les règles de l'école

Avant de commencer les leçons, Monsieur Dupont décida de parler des règles de l'école. Il rassembla les enfants autour de lui et leur dit : « **Dans cette école, nous avons quelques règles importantes à respecter. Premièrement, nous devons être respectueux les uns envers les autres. Deuxièmement, nous devons écouter attentivement en classe. Troisièmement, nous devons travailler dur et poser des questions si nous ne comprenons pas. Et enfin, nous devons nous amuser et profiter de chaque jour.** »

Les enfants hochèrent la tête et promirent de respecter ces règles. Ils étaient impatients de découvrir tout ce que Monsieur Dupont avait prévu pour eux.

Chapitre 3: Leçon de sciences amusantes

Le lendemain, Monsieur Dupont prépara une leçon de sciences spéciale pour les enfants. Il les emmena dans un petit laboratoire où étaient exposés des tubes à essai, des microscopes et des livres de sciences.

« **Les enfants, aujourd'hui, nous allons découvrir les mystères de la lumière !** » annonça-t-il avec enthousiasme.

Il commença par expliquer comment la lumière se propageait et se réfléchissait. Puis, il leur montra une expérience amusante avec des prismes. Les enfants étaient émerveillés lorsqu'ils virent les couleurs de l'arc-en-ciel se former sur le mur.

Ils passèrent toute la matinée à explorer les différentes propriétés de la lumière. Monsieur Dupont leur montra également comment construire une lampe de poche simple avec une pile, un morceau de

fil et une ampoule.

Les enfants étaient fiers de leurs nouvelles connaissances scientifiques et avaient hâte de partager ce qu'ils avaient appris avec leurs parents.

Chapitre 4: La journée des métiers

Un jour, Monsieur Dupont organisa une journée spéciale à l'école : la journée des métiers. Chaque enfant devait se déguiser en son métier préféré et présenter une petite présentation devant la classe.

Emma arriva habillée en médecin, Antoine en astronaute et Léa en chanteuse. Monsieur Dupont était impressionné par la créativité des enfants et leur détermination à réaliser leurs rêves.

En fin de journée, Monsieur Dupont leur dit : « **Vous avez tous fait un travail remarquable aujourd'hui ! Vous avez montré à quel point il est important de croire en ses rêves et de travailler dur pour les réaliser.** »

Les enfants sourirent fièrement et se promirent de ne jamais abandonner leurs aspirations.

Chapitre 5: La fête de fin d'année

Le temps passa rapidement et la fin de l'année scolaire arriva. Monsieur Dupont décida d'organiser une fête pour célébrer les accomplissements des enfants.

Il invita les parents à venir assister à la fête. Les enfants préparèrent des spectacles de danse, des pièces de théâtre et des chansons. Ils étaient excités à l'idée de montrer à leurs parents tout ce qu'ils avaient appris tout au long de l'année.

La fête fut un véritable succès. Les parents étaient fiers de leurs enfants et les félicitèrent pour leurs performances exceptionnelles.

Monsieur Dupont était ému en voyant les sourires rayonnants sur les visages des enfants. Il savait qu'il avait accompli sa mission d'enseignant : inspirer les jeunes générations et les aider à développer leur potentiel.

Chapitre 6: Les vacances d'été

Après la fête de fin d'année, les enfants se séparèrent pour profiter des vacances d'été. Monsieur Dupont leur souhaita de merveilleuses aventures et leur dit : « **N'oubliez jamais tout ce que vous avez appris cette année. Continuez à explorer le monde qui vous entoure et ne cessez jamais d'apprendre.** »

Les enfants promirent de garder contact et de revenir à l'école l'année suivante avec de nouvelles histoires à raconter.

Monsieur Dupont était fier de ses élèves. Il savait qu'il avait joué un rôle important dans leur éducation et il espérait qu'ils garderaient en eux l'esprit d'apprentissage et de curiosité qu'il avait essayé de leur transmettre.

Et ainsi, l'histoire de Monsieur Dupont, l'instituteur passionné, se termina avec un sourire et de grandes promesses pour l'avenir. Les enfants grandirent, mais ils se souviendront toujours des moments passés à l'école des aventures avec leur cher instituteur.

Le quizz : as-tu bien compris l'histoire ?

1) Comment s'appelle l'instituteur ?

- Monsieur Martin
- Monsieur Dupont
- Monsieur Dubois
- Monsieur Lambert

2) Quelles sont les règles de l'école ?

- Être respectueux, écouter attentivement, travailler dur et s'amuser
- Être bruyant, ne pas écouter le professeur, ne pas faire ses devoirs
- Ne pas respecter les autres, parler en classe, ne pas faire d'efforts
- Ne pas suivre les consignes, ne pas jouer avec les autres, ne pas apprendre

3) Que découvrent les enfants dans la leçon de sciences ?

- Les animaux de la jungle
- Les mystères de la lumière
- Les planètes du système solaire
- Les éléments chimiques

4) Quelle journée spéciale est organisée à l'école ?

- La journée des animaux
- La journée des jouets
- La journée des métiers
- La journée des vacances

5) Que font les enfants pendant la fête de fin d'année ?

- Ils jouent aux jeux vidéo
- Ils font du sport
- Ils font des spectacles et des performances
- Ils mangent beaucoup de gâteaux

Bonnes réponses :

1) Monsieur Dupont 2) Être respectueux, écouter attentivement, travailler dur et s'amuser 3) Les mystères de la lumière 4) La journée des métiers 5) Ils font des spectacles et des performances

Glossaire : les mots compliqués de l'histoire

Instituteur: Enseignant, professeur

Curieux: Qui aime découvrir de nouvelles choses

Timide: Qui a tendance à être réservé et peu sûr de lui

Laboratoire: Endroit où l'on fait des expériences scientifiques

Propriétés: Caractéristiques ou attributs d'un objet ou d'une substance

Ampoule: Objet qui produit de la lumière lorsqu'il est allumé

Déguiser: Se déguiser signifie se transformer en quelqu'un d'autre en portant des vêtements spéciaux

Aspirations: Les rêves ou les ambitions que l'on a pour l'avenir

Accomplissements: Les réussites ou les choses que l'on a accomplies

Potential: Le potentiel est la capacité ou les talents que l'on a et qui peuvent être développés

Génération: Les différents groupes de personnes qui se succèdent dans une famille